

COMPARTO LO QUE TENGO

19 DE ENERO DE 2025

JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA



INTRODUCCIÓN

La misión no se reduce a compartir lo que somos espiritualmente, sino que también abarca la entrega generosa de lo que poseemos. Misión es poner a disposición nuestros recursos materiales para ayudar a los más necesitados, siguiendo el ejemplo de Cristo, que compartió hasta el pan que multiplicó. "Comparto lo que tengo" en clave misionera resalta la belleza de pertenecer a una comunidad donde se comparte no solo el espíritu, sino también los bienes materiales, para que nadie pase necesidad. Cada niño, cada persona, tiene mucho que ofrecer.

OBJETIVOS

- Reconocerse como parte de la Iglesia que, además de compartir la fe, se compromete a compartir sus recursos materiales en una verdadera comunión de bienes. Descubrir el donativo como una forma concreta de vivir el amor cristiano.
- Identificar las necesidades materiales de nuestros hermanos y descubrir cómo podemos contribuir de manera efectiva. Comprender que cada pequeño gesto de generosidad es parte del plan de Dios para que todos experimenten su amor y provisión.
- Comprender que el compartir nuestros bienes materiales es un testimonio de nuestra fe en acción. Este compromiso con la cooperación material ayuda al crecimiento en la fe de nuestros hermanos y contribuye al anuncio del Evangelio en todas partes del mundo.

NECESITARÁS

- Pantalla, ordenador o móvil para reproducir el vídeo.
- Monedas de chocolate (una por niño).
- Rotuladores.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Videofórum

Juntos, vamos a visionar el vídeo de la jornada. Lo puedes reproducir desde este código QR o buscando en la web de infanciamisionera.es

A continuación, comentaremos el vídeo entre todos. Si prefieres, puedes organizarlo a modo de concurso entre distintos equipos, o comentarlo de forma libre e individual. Te dejamos unas preguntas para guiar la reflexión.

